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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil Municipal, tenue le 2 juillet à 19h30, à la salle municipale, sise au 
1028, rang de l’Église à Saint-Eugène. 
 
Monsieur le Maire Gilles Beauregard préside l’Assemblée et les conseillers suivants sont présents: 

 
Siège #2     Catherine Daudelin  
Siège #3     Marie-Josée Déry  
Siège #4     Albert Lacroix  
Siège #5     Louiselle Trottier  
Siège #6     Norman Heppell 
 
Absent(s) : Siège #1     Marc-Antoine Leduc  
 
Vacant : Siège #2 
 
Tous formants quorum. 
 
 

 
    

  1. OUVERTURE DE L'ASSEMBÉE 

   
Il est 19h30, Gilles Beauregard déclare l’assemblée ouverte. 

 
 
    

117-24  2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

  L’ordre du jour a été remis à chacun des membres du conseil. 
 
Il est proposé par Marie-Josée Déry, appuyé par Norman Heppell et résolu à l'unanimité des conseillers d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté en laissant l’item varia ouvert.  
 
  
1. OUVERTURE DE L'ASSEMBÉE 

 
2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 
3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

 
3.1 Adoption du procès-verbal du 3 juin 2024 

 
4. DÉPÔT DES RAPPORTS ET ADOPTION DES COMPTES 

 
4.1 Dépôt du rapport financier 

 
4.2 Dépôt des comptes 

 
4.3 Dépôt et adoption des comptes 

 
5. ADMINISTRATION GÉNÉRALE 

 
5.1 Aucun 

 
6. SÉCURITÉ PUBLIQUE, INCENDIE ET CIVILE 

 
6.1 Aucun 

 
7. TRANSPORT 

 
7.1 Aucun 
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8. HYGIÈNE DU MILIEU 
 
8.1 Aucun 

 
9. SANTÉ ET BIEN ÊTRE 

 
9.1 Projet de regroupement / OH Drummond, OH Victoriaville-Warwick et l'ORH de l'Érable 

 
10. URBANISME 

 
10.1 Aucun 

 
11. LOISIRS ET CULTURE 

 
11.1 Fête des citoyens (anciennement Fête de la famille) 

 
12. PÉRIODE DE QUESTIONS 

 
13. CORRESPONDANCE 

 
14. VARIA 

 
14.1 VARIA 

 
15. LEVÉE DE L'ASSEMBÉE 

ADOPTÉ 

 
 
  3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

 
118-24  3.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 3 JUIN 2024 

  Il est proposé par Albert Lacroix, appuyé par Norman Heppell et résolu à l'unanimité des conseillers d’adopter le 
procès-verbal du 3 juin 2024 tel que présenté et rédigé avec dispense de lecture. 

ADOPTÉ 

 
 
  4. DÉPÔT DES RAPPORTS ET ADOPTION DES COMPTES 

 
  4.1 DÉPÔT DU RAPPORT FINANCIER 

  Le rapport financier du trésorier ainsi que le rapport du vérificateur pour l'excercie financier terminée le 31 
décembre 2023 sont déposé et expliquer par unreprésentant de la firme FBL. 

 

Arrivée de Catherine Daudelin, il est 19h34. 

 
 
    

  4.2 DÉPÔT DES RAPPORTS 

  Les rapports suivants ont été déposé à la table du conseil : 
 

Rapports des Pompiers : 4 sorties 2650.70 $ 
 Travaux 430 $ 
 Pratique 802 $ 
 Réunion officier 0 $ 
 Formation 0 $ 
Rapports des 
Premiers Répondants : 

5 sorties 650 $ 

 
sont déposés et classés au mérite. 
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119-24  4.3 DÉPÔT ET ADOPTION DES COMPTES 

  Il est proposé par Albert Lacroix, appuyé par Marie-Josée Déry et résolu à l'unanimité des conseillers d’adopter 
les comptes courants à payer figurant sur les listes en annexe et d’en autoriser le paiement. 
 
Juin 2024 
 
Facture incompressibles acquittées; Factures déjà approuvées par résolutions et 
Remboursement de taxes et autres 

69 476.98$ 

Liste des factures à approuver 18 968.33$ 

Salaires 21 807.91$ 

ADOPTÉ 

 
 
  9. SANTÉ ET BIEN ÊTRE 

 
120-24  9.1 PROJET DE REGROUPEMENT / OH DRUMMOND, OH VICTORIAVILLE-WARWICK ET L'ORH DE 

L'ÉRABLE 

  ATTENDU QUE l’Office d’habitation Drummond, l’Office d’habitation Victoriaville-Warwick et l’Office régional 
d’habitation de L’Érable demanderont l’autorisation de la ministre responsable de l’application de la Loi sur la 
Société d’habitation du Québec de se regrouper; 
 
ATTENDU QU'éloigner le processus décisionnel n'est pas toujours souhaitable pour le bien de nos résidents; 
 
ATTENDU QUE de regrouper les OMH va rendre les procédures plus lourdes et complexes pour tous; 
 
ATTENDU QUE beaucoup de logements son innocupé depuis longtemps, malgré la pénurie du logement; 
 
ATTENDU QU’il y a lieu d’émettre pour la Municipalité de Saint-Eugène un avis défavorable à ce regroupement;  
 
Il est proposé par Norman Heppell, appuyé par Albert Lacroix et résolu à l'unanimité des conseillers  
QUE le conseil de la Municipalité de Saint-Eugène ne recommande pas le regroupement de l’Office d’habitation 
Drummond, de l’Office d’habitation Victoriaville-Warwick et de l’Office régional d’habitation de L’Érable.  

ADOPTÉ 

 
 
  11. LOISIRS ET CULTURE 

 
121-24  11.1 FÊTE DES CITOYENS (ANCIENNEMENT FÊTE DE LA FAMILLE) 

  CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Saint-Eugène organise ou commandite plusieurs évènement au courant 
d'une année; 

CONSIDÉRANT QUE la majorité de la population ne sait pas que la municipalité contribue à ses évènements 

 

Il est proposé par Marie-Josée Déry, appuyé par Catherine Daudelin et résolu à l'unanimité des conseillers 
d'acheter 2 drapeaux de type oriflamme au coût de 702$ plus taxes. 

ADOPTÉ 

 

 
 
    

  12. PÉRIODE DE QUESTIONS 
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  Le maire invite les personnes présente à la période de questions, aucune question n'est adressée au 
conseil. 

 
 
    

  13. CORRESPONDANCE 

  Aucune correspondance. 

 
 
  14. VARIA 

 
  14.1 VARIA 

  Aucun point en varia. 

 
 
    

122-24  15. LEVÉE DE L'ASSEMBÉE 

  Il est proposé par Norman Heppell, appuyé par Louiselle Trottier et résolu à l'unanimité des conseillers de lever 
l’assemblée. Il est 19h54.  
 
Je, Gilles Beauregard, maire atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature pour moi 
de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal et renonce à mon droit de 
véto. » 

 
 
 

 
Gilles Beauregard  Marie-Eve Cholette 
Maire  Directrice générale / greffière-trésorière 

 


